

Benefiz-Kino

Naturfilm Tagebuch

einer

Biene



Nach dem Brand am Hof der Familie Dröscher-Gruber aus St. Georgen am Kreischberg



Samstag 1. Februar

Doppelpvorstellung

15.00 und 17.30 Uhr

Ort: JUFA-Kino MURAU

Sankt-Leonhard-Platz 4

Eintritt:

Freiwillige Spende zugunsten der Familie aus St. Georgen a.K.

Vorreservierung erbeten online unter www.tagebucheinerbiene.at

Erleben Sie die Wunderwelt der Bienen mit tollen Nahaufnahmen in einem wunderbaren Kinofilm



1.000 km
für einen
Tropfen Honig

Ein beflügelndes Erlebnis für die ganze Familie!